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Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste 
 
 
Beginn: 18:04 Uhr 
Ende:  20:25 Uhr 
 

TOP 1 

 

Eröffnung und Begrüßung 
 
Bastian Wernthaler eröffnet den VA 2020 und begrüßt die Teilnehmer. 
 
BLSV-Präsident Jörg Ammon spricht ein Grußwort. Er betont, dass er auf eine baldige 
Fortsetzung des Spielbetriebs hoffe und wünscht dem BBV weiterhin alles Gute. 
 
DBB-Vizepräsident Werner Lechner bedankt sich für die Einladung und übermittelt Grüße des 
DBB-Präsidiums. Er bezeichnet den BBV als Vorreiter was die Handhabe während der 
Corona-Krise betrifft. 
Lechner berichtet weiter, dass der DBB-Bundestag aufgrund von COVID-19 abgesagt werden 
musste. Vor allem das Thema „EM“ beschäftige den DBB derzeit enorm, da der Verband 
diesbezüglich in hohe finanzielle Vorleistung getreten sei. Man befinde sich jedoch in regem 
Austausch mit der FIBA. 
Lechner bedankt sich bei Bezirken, Kreisen und ehrenamtlichen Mitarbeitern in den Vereinen 
für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr und wünscht einen erfolgreichen 
Verbandsausschuss. 
 
Ehrenpräsident Winfried Gintschel beglückwünscht Wernthaler zum ersten Jahr seiner 
Amtszeit und betont, dass er weiterhin gerne mit Rat und Tat zur Seite stehe. 
 

Wernthaler schlägt Robert Daumann als Versammlungsleiter vor. Daumann wird einstimmig 
gewählt.  

Daumann fragt ab, ob die Teilnehmer mit einer Video-Aufzeichnung einverstanden sind und 
ob ggf. ein Screenshot veröffentlicht werden darf. Es gibt keine Einwände. 

TOP 2 Ehrungen 

 
Die Ehrungen sollen beim nächsten Präsenz-Treffen nachgeholt werden. 

TOP 3 Feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung, der Anwesenheit und der 
Stimmenzahl 

Es gibt keine Einwände bzgl. der ordnungsgemäßen Einberufung und der Stimmenzahl. 

Es sind 82 von 82 Stimmen vertreten. 

TOP 4 Bericht des Präsidenten 
 
Wernthaler trägt seinen Bericht mündlich vor. Er ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
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TOP 5 Aussprache über den Bericht des Präsidenten und die schriftlich vorgelegten 
Berichte 

 
Präsident: 

Roland Heid erkundigt sich bzgl. der Verabschiedung von Alexandra Knull. Wernthaler übergibt 
das Wort an Christian Bauer, der mit der Aufgabe betraut wurde. Bauer berichtet, dass das 
Thema aufgrund von Corona derzeit auf Eis liegt. Es gibt jedoch Planungen bei der nächsten 
Präsenz-Sitzung eine würdige Verabschiedung durchzuführen.  
 
R I: 

Daumann ergänzt, dass, sofern der Spielbetrieb in der kommenden Saison planmäßig 
stattfinden kann, aus der 1. Regionalliga vier Teams, aus der 2. Regionalliga neun Teams und 
aus der Bayernliga Herren elf Teams absteigen werden. Es gibt Überlegungen die Bayernliga-
Saison 2020/21 (Damen und Herren) zu einem späteren Zeitpunkt als geplant, beginnen zu 
lassen. 

Mike Lippert bittet um mehr Transparenz was den Schiedsrichterkostenausgleich betrifft. 
Daumann verspricht das Thema aufzunehmen. 
 
R II: 

Wolfgang Heyder berichtet, dass im Spätsommer/Herbst ein konzeptionelles Meeting das BAT 
betreffend, stattfinden wird.  
Das BAT wird 2021 nicht in Würzburg stattfinden. Stattdessen soll ein zentralerer Ort in Bayern 
gefunden werden, wo es als zweitägige Veranstaltung durchgeführt werden kann. 
 
Heyder ruft die Bezirke außerdem dazu auf, die verschiedenen Projekte des BBV (GECKO, 
BIG, Grundschul-Cup) an die Basis zu bringen, um mehr Breite zu generieren. 
 
R III: 

Christian Bauer erklärt, dass der Online-Theorie-Lehrgang für die BBV Minitrainer-Ausbildung 
bereits gestartet sei. Auch im Rahmen des JLS-Lehrgangs Ende August für die FSJler soll die 
Theorie online vermittelt werden. Anfang September wird es zudem einen Online Theorie-
Lehrgang für die Bezirke geben, damit diese nur noch den Praxisteil durchführen müssen. 
Bauer lädt alle Bezirke ein, sich daran zu beteiligen. 
 
R IV: 

Gerald Rakow berichtet, dass der diesjährige LSC-Lehrgang (Q-Lehrgang) außerplanmäßig in 
Würzburg stattfindet (25. & 26. Juli). Es liegen 12 Anmeldungen vor. Zudem wird es auch 
diesmal jeweils eine Fortbildung für den Nord- und Südkader geben. Diese finden am 5. & 6. 
September 2020 in Würzburg bzw. 12. & 13. September 2020 in Oberhaching statt. 
 
R V: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
R VI: 

Peter Wolff betont, dass die BBV-Website bisher nicht breit genug gefächert sei und kündigt 
diesbezüglich eine Veränderung für die kommenden Wochen an.  

Er berichtet zudem, dass die Schiedsrichterbeurteilungen zukünftig online abgegeben werden. 

Das Thema „Ausrüster“ betreffend, wird es in der kommenden Woche einen Termin mit einem 
potenziellen Partner geben. Lippert erkundigt sich bzgl. der Ausstattung der anstehenden 
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Lehrgänge. Wolff betont, dass die Partnerschaft mit PEAK bis zum Jahresende bestehe und 
aktuelle Lehrgänge daher auch mit PEAK ausgestattet werden müssen. 
 
R VII: 
 
Sebastian Böhnlein weist auf die Wichtigkeit des Projekts „BBV-Weitsicht“ hin und bittet die 
Teilnehmer des Verbandsausschusses noch einmal Werbung dafür zu machen. 
 
Die Schulsport-Fachtagung findet am Freitag, den 4. September 2020 statt. Böhnlein bittet 
darum, dass aus jedem Bezirk eine Person teilnimmt.  
 
Rechtskammer: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
OBB: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
Schw: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
MF: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
OPF: 

Wilhelm Merkl berichtet vom zurückliegenden Bezirkstag und teilt mit, dass der 
Bezirksvorstand in der Oberpfalz ab sofort wieder komplett sei. 
 
OF: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 
UF: 

Keine Anmerkungen und Fragen. 

TOP 6 Bericht der Revisoren 
 

Jérome Quella erklärt, dass COVID-19 auch Auswirkungen auf die Kassenprüfung hatte, die 
in diesem Jahr ausschließlich digital stattgefunden hat. Er betont jedoch, dass es ihm möglich 
war, die Unterlagen aus dem Vorjahr als Referenz bzw. Querverweis zu verwenden. 

2019 sei insgesamt ein gutes Jahr für den BBV gewesen und der ausgeglichene Haushalt für 
das kommende Jahr erscheine Quella und Helmut Kohlschmid plausibel.  

Quella empfiehlt daher die Entlastung des Ressorts V Finanzen. 

Es gibt keine Anmerkungen und Fragen. 

TOP 7 Genehmigung des Jahresabschlusses für 2019 
 
Bilanz und GuV: 
Franz Ostermayer erläutert, dass die Staatsmittel „Leistungssportpersonal“ um 56.000 Euro 
erhöht wurden. Dadurch konnten neue Anstellungen vorgenommen werden (Razvan 
Munteanu & Gabriel Ionescu). Zudem wurden Restmittel im Bereich „Siegerchance“ 
ausgeschüttet. 
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Ostermayer ruft die Teilnehmenden dazu auf Wolfgang Heyder hinsichtlich der Akquise neuer 
Sponsoren für den BBV zu unterstützen. 
 
Er erläutert zudem, dass unter „Zuschüsse“ in der Vergangenheit das BAT mit angegeben 
wurde. Diesmal findet es sich unter dem Posten „Lehrarbeit“. Der Posten „Veranstaltungen“ 
beinhaltet die Projekte 3x3 und Minitrainer-Ausbildung. Dadurch erklären sich die höheren 
Kosten. 
 
Bilanz und GuV:  

Keine Anmerkungen und Fragen. 
 

Abstimmung: Bilanz und GuV zum 31.12.2019 

Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist die GuV zum 31.12.2019 einstimmig genehmigt. 

TOP 8 Entlastung des Präsidiums für das abgelaufene Geschäftsjahr 

 
Rainer König stellt den Antrag auf Entlastung des Präsidiums. Daumann stellt zur Abstimmung, 
ob die Entlastung En-bloc durchgeführt werden kann. Es gibt keine Einwände. Damit wird die 
Entlastung En-bloc durchgeführt.  

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist das gesamte Präsidium für das 
abgelaufene Geschäftsjahr entlastet. 

Daumann beglückwünscht das Präsidium und dankt den Bezirken. 

TOP 9 Genehmigung des Wirtschaftsplanes für 2020 
 
Ostermayer erläutert, dass die Planung sich als Herausforderung dargestellt habe. In 
Abstimmung mit dem Präsidium wurde die Planung „Vor-Corona“ durchgeführt. Der Vertrag 
mit der Barmer war zum Zeitpunkt der Erstellung des Wirtschaftsplanes noch nicht 
unterzeichnet. Daher sind die Sponsoring-Einnahmen für die Projekte GECKO und BIG noch 
nicht mit inbegriffen. 

Er weist darauf hin, dass die Bezirkshefte umsatzsteuerpflichtig seien (7%). Er schlägt vor die 
Meldegebühren zu erhöhen und dadurch die Hefte kostenfrei zur Verfügung zu stellen. 

Ostermayer wünscht sich eine engere Verzahnung mit den Bezirken (Thema „Kofinanzierung“). 
Er berichtet, dass es evtl. eine Kooperation mit Oberbayern geben soll. 

Lippert erkundigt sich, wodurch sich die Steigerung der Abo-Gebühren der Bayern Basket 
erklärt. Ostermayer weist darauf hin, dass hier ein Fehler vorliege. Der korrekte Betrag für die 
Abo-Gebühren laute 33.500 Euro. 

Abstimmung über den Plan 2020: Mit 82 JA-Stimmen einstimmig genehmigt.  

TOP 10 Vorbesprechung der Anträge auf Satzungsänderung 

 
Antrag 1: Änderung der §17 und 19 der BBV-Satzung  

Der Antrag wurde zurückgezogen. 

TOP 11 Beschlussfassung der sonstigen Anträge 

 
Antrag 2: Änderung des §36 der BBV-GuVO 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 
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Antrag 3: Änderung des §37 der BBV-GuVO 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Antrag 4: Änderung des §38 der BBV-GuVO 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Antrag 5: Änderung des §19 der BBV-Finanzordnung 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Antrag 6: Änderung des §9 der BBV-Finanzordnung 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Antrag 7: Terminänderung zur Aktivierung der Teilnahmerechte 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen. Damit ist der Antrag angenommen. 

 

TOP 12 Nachwahl 

 
Ressortleiter-Schiedsrichter 

Gerald Rakow bekleidet das Amt bisher kommissarisch und stellt sich zur Wahl. 

Abstimmung: Es ergeben sich 82 JA-Stimmen Damit ist Rakow als Ressortleiter 
Schiedsrichter durch den VA bestätigt.  

Rakow nimmt die Wahl an und bedankt sich für das Vertrauen. 

TOP 13 Wahl von Termin und Ort für die Weihnachtssitzung 2020 

 
Wernthaler befürchtet, dass es zum jetzigen Zeitpunkt zu früh sei einen Tagungsort und Termin 
festzulegen. Er schlägt vor die Terminfindung auf nach den Sommerferien zurückzustellen. Es 
gibt keine Einwände. 

TOP 14 Sonstiges 

 
Markus Klusemann stellt den Alternativen Spielbetrieb vor. Die Präsentation ist dem Protokoll 
als Anlage beigefügt. 

TOP 15 Abschluss des Verbandsausschusses 

Wernthaler bedankt sich bei allen Teilnehmern und hofft, dass die nächste Versammlung 
wieder als Präsenz-Sitzung durchgeführt werden kann. 

Er schließt den BBV-Verbandsausschuss um 20:25 Uhr. 
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Beschlüsse 
unter: 
 

TOP 7:  Genehmigung des Jahresabschlusses 

TOP 8:  Entlastung des Präsidiums 

TOP 9:   Genehmigung des Wirtschaftsplans 

TOP 11:  Beschlussfassung der sonstigen Anträge 

TOP 12: Wahl von Rakow zum RL Schiedsrichter 

 

 

München, den 03.08.2020 

 

 

                                  

Bastian Wernthaler                    Robert Daumann                     Romina Eggert      

Präsident                               Versammlungsleiter  Protokollführerin          


